

**PROVINCIA DE MISIONES  
NÓMINA DE MINISTROS**

NOMBRES	Desde	Hasta	ACCIONES
<b>MINISTRO DE ACCION SOCIAL, SALUD Y EDUCACION</b>	<b>LEY 58</b>		
Dr. Santiago Emilio Galian –Min. de Gobierno A Cargo de Acción Social, Salud y Educación	14/10/1961	27/04/1962	
Dr. Miguel G. Soto	28/04/1962	16/04/1963	
Vieira, Enrique Adonai	16/04/1963	15/05/1963	
Prof. Gustavo Horacio Rey	16/05/1963	03/06/1963	
Dra. Martha Teodora Schwarts	17/07/1963	12/10/1963	
Dr. Juan Carlos Coutte	12/10/1963	29/06/1966	
Tte. Cnel. Julio O. Meacca	29/06/1966	25/08/1966	
Dr. Roberto Peralta	25/08/1966	06/10/1966	
Dr. Heberto Armada	07/10/1966	22/07/1968	
Tte.Cnel.(RE).Benjamín Camblong - Min de Gobierno a/c de Acción Social .....	22/07/1968	02/09/1969	
Dr. Jorge Benítez	02/09/1969	18/11/1969	
Dr. Miguel G. Soto	09/12/1969	24/05/1973	
Dr. Julio César Humada	25/05/1973	21/01/1975	

Omar Wálter Ruíz	31/01/1975	24/05/1975	
Dr. Ricardo Godoy	25/05/1975	26/04/1976	
Antolin Esquivel	24/03/1976	24/05/1976	
Cnel. Horacio Rinaldo Rodríguez Motino	04/05/1976	28/02/1977	
<b>MINISTRO DE BIENESTAR SOCIAL, SALUD Y EDUCACION</b>	<b>LEY 915</b>		
Com. Miguel Ángel Bertolotti	7/12/1978	31/03/1981	
<b>MINISTRO DE BIENESTAR SOCIAL Y EDUCACION</b>	<b>LEY 1384</b>		
Cnel (re) Arrechea, Raúl Eduardo	31/03//1981	30/06/1982	
Prof. Herminio C. Santiago	01/07/1982	11/12/1983	
Dr. Sábato Esteban Romano	11/12/1983	11/12/1987	
<b>MINISTERIO DE CULTURA Y EDUCACION</b>	<b>LEY 2557</b>		
Esc. Miguel A. Alterach (h)	11/12/1987	10/12/1991	<p>911 agentes se beneficiaron con los concursos de ingreso y ascenso de jerarquía y categoría.  Se crearon 7 escuela bajo el lema La Solidaridad ayuda a estudiar.  Se lanzó el Plan de Educación para todos los Misioneros.  Se crearon 127 escuelas en los distintos niveles de enseñanza; 47 de media y 12 de enseñanza superior..  Se incremento en un 64% las horas cátedras en el nivel medio y superior.</p>

			Los cargos docentes incrementaron en un 32,64 %.
Dra. María Luisa Micolis	11/12/1991	10/12/1995	<p>Se terminó y habilitó 25 edificios escolares, 43 en ejecución 10 viviendas para docentes rurales. Se invirtió 420 mil pesos para rehabilitar escuelas afectadas por la inundación. Se prosigue con la capacitación en servicio y a distancia beneficiando a 8000 docentes. Enriquecieron las bibliotecas docente con 8.000 videos y 91.000 guías didácticas por ciclo y nivel. Se llevo a cabo el primer operativo nacional. Se crea el sistema de pasantías en la provincia para una mejor inserción laboral del egresado. Se titularizaron por concurso de antecedentes y oposición a 438 direcciones y 2.730 docentes. Establecimientos de gestión privada fueron transferidos al Servicio Provincial de Enseñanza Privada. Se implementaron 27 aulas satélites para el nivel primario y secundario. Desde el Programa EMETA se crearon: Carrera de Guarda parque, Auxiliar Administrativo Pedagógico, Técnico de práctica Impositiva y Provisional .técnico de Comercio Exterior, Agroindustria de la Alimentación. Con aportes de Nación se construyeron 76 escuelas de material, 70 salas de nivel inicial. Se entregaron 20.000 libros de cuentos ,cuadernos, lápices y gomas. Se entregaron gabinetes de computación a 20 escuelas de nivel medio. Comedores escolares atendieron a 112 mil alumnos de 779 establecimientos. Se incrementaron a 300 huertas escolares de los establecimientos. Se presentó el Libro de la Misiones del Guayrá, un aporte al reencuentro con nuestras raíces</p>
Dr. Ricardo Biazzi	11/12/1995	06/01/1999	<ul style="list-style-type: none"> <li>- En el marco de la Ley Federal de Educación avanza gradualmente el proceso de transformación en el nivel inicial y 1er.Ciclo de la EGB y el proyecto de capacitación docente dentro de la Red Federal de Formación, garantizando más y mejor educación para todos.</li> <li>- Se inició el relevamiento en 1996 de establecimientos en todos los niveles para una toma censal de los aspectos básicos del sistema educativo provincial.</li> <li>- A través del Plan Social Educativo durante 1996, las escuelas han recibido textos, cuadernos, entre otros elementos, material bibliográfico para las bibliotecas de los docentes y de las escuelas, beneficiando así a 172.101 alumnos y 5.874 docentes.</li> <li>- Por el programa de Mejoramiento de Infraestructura se ejecutaron 62 salas de nivel inicial.</li> <li>- En cuanto a servicios se ejecutaron perforaciones y conexiones para la provisión de agua, asimismo la asistencia alimentaria a través de los comedores escolares.</li> <li>- El Programa de Huertas Escolares distribuye semillas a los establecimientos.</li> <li>- Se inicia el relanzamiento del Proyecto de Terminalidad Primaria de Adultos a Distancia. a través del proyecto Mejor Educación para todos del Plan Social Educativo.</li> <li>- El Programa Nueva Escuela para el Siglo XXI se concretaron Seminarios, Encuentros Cursos para Coordinadores, Supervisores, Directivos y Docentes par elaborar materiales curriculares.</li> <li>- En el Proyecto Pro-Educación Bulingue Intercultural Modalidad Aborigen se conformó una comisión destinada al estudio de las propuestas presentadas por las Comunidades Aborígenes.</li> </ul>

			<ul style="list-style-type: none"> <li>- El Sistema Provincial de Teleducación y Desarrollo se encuentra en la etapa de optimización de recursos humanos y elaboración del material multimedial.</li> <li>- En cumplimiento del Estatuto Docente se realizó un concurso de ingreso a la docencia, en los que accedieron a la titularidad 1.059 docentes.</li> <li>- El Programa de Becas benefició a no menos de 6 mil alumnos necesitados con el fin de mantenerlos en las aulas y evitar el fracaso escolar.</li> <li>- Las obras de infraestructuras en el interior de la provincia fueron inauguradas con sus respectivos mobiliarios.</li> </ul>
Ing. Luis E. Delfederico	11/01/1999	20/07/2000	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Surgieron los documentos correspondientes a los Contenidos Básicos Comunes adecuados a las exigencias de una sociedad en proceso de cambio permanente.</li> <li>- Se elaboro y aprobó el Diseño Curricular Provincial del Nivel Inicial, Educación General Básica 1, 2 y 3 aplicándose en forma gradual.</li> <li>- Implementación del 3er. Ciclo en escuelas rurales a 235 escuelas beneficiando a 7.000 alumnos, con acciones de asistencia técnica y entrega de insumos para el mejoramiento de la calidad de vida.</li> <li>- La nueva estructura del sistema educativo pone en marca el noveno año y el primero del Polimodal.</li> <li>- Se brindó capacitación a distancia destinados a 4.000 maestros y profesores mediante la modalidad abierta y multimedial realizado por el SIPTED a través de la producción y emisión de programas televisivos educativos.</li> <li>- El Programa de Becas Estudiantiles financió los estudios de 7.500 educandos distribuidos en 450 escuelas</li> <li>- La Evaluación de la Calidad continúa con la implementación del Operativo Nacional de Evaluación con asistencia técnica en la mejora de las prácticas de enseñanza y de aprendizaje.</li> <li>- Se entregaron textos, diccionarios, útiles escolares y material didáctico, 322 equipos de computación 19 sets con receptores de televisión, videocasetera y retroproyector con el mobiliario necesario.</li> <li>- 120.000 alumnos se benefician con el Programa de Comedores Escolares.</li> <li>- El Sistema Provincial de Teleducación y Desarrollo presta atención a aquellos sectores de población impedidos de acceder al sistema educativo del cual egresaron 2.000 usuarios de este servicio.</li> <li>- Se puso en marcha el programa de residencias estudiantiles universitarias destinado a los hijos de colonos, obreros y, en general a jóvenes de escasos recursos, atendiendo a una población de 800 beneficiarios.</li> <li>- El Programa de Escuelas Prioritarias genera estrategias de atención y estudio de las problemáticas de escuelas de menores recursos relacionados con necesidades sociales y educativas.</li> <li>- Los comedores escolares atiende a 120.000 niños de los establecimientos educativos de toda la provincia.</li> <li>- En el marco de las nuevas tecnologías de la comunicación, el Ministerio de Educación y el Consejo General de Educación realizó un esfuerzo conjunto instalando y capacitando en los nuevos sistemas como el Legajo Único Informatizado y la correspondiente valoración docente on-line, datos con</li> </ul>

Lic. Pablo Juan Tschirch	20/07/2000	10/12/2003	<p>información sobre escuelas, becas, comedores, obras y subsidios.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 26 establecimientos educativos en ejecución con equipamiento moderno (355 escuelas) y treinta y nueve en formulación dan muestra clara del compromiso con la educación.</li> <li>- La reforma educativa puesta en marcha enfatiza el diseño de nuevas propuestas curriculares.</li> <li>- La Ley 3674 crea el fondo de recomposición para la actividad docente, destinado a mejoras salariales y mejoramiento de la calidad educativa.</li> <li>- La Ley de Titularización Docente mejora las condiciones de trabajo y estabiliza las plantas funcionales de las escuelas,</li> <li>- Con la entrega de becas a 21 mil grupos familiares, mil bibliotecas, material bibliográfico y fondos para la compra de útiles escolares y material didáctico son favorecidas 900 escuelas.</li> <li>- La nutrición de la población escolarizada atiende a 935 escuelas los que implica 120.405 niños.</li> <li>- El Proyecto Tercer Ciclo Rural en lo que respecta al educación aborígen trabaja en la producción de material bibliográfico impreso en guaraní mbyá.</li> <li>- La Red Federal de Formación Docente Continúa de la Cabecera Provincial continúa con la capacitación, actualización y perfeccionamiento a 3.500 docente.</li> <li>- 4.000 alumnos con educación y capacitación a distancia fueron asistidos.</li> </ul>
Lic. Hugo M. Passalacua	11/12/2003		<ul style="list-style-type: none"> <li>-Se modificó el Régimen de Valoración Docente con el fin de estimular y premiar a los que se capacitan incorporando sistemáticamente instrumentos tecnológicos.</li> <li>-- Concreción de 121 nuevos establecimientos educativos y 56 salas de nivel inicial y 200 más ampliadas para hacer frente a la demanda educativa y dignificar la prestación del servicio docente.</li> <li>-Se inició la electrificación por paneles solares en 26 escuelas rurales que no tienen energía eléctrica, 200 escuelas con perforaciones, sanitarios y más de 8.766 unidades mobiliarias.</li> <li>-Se construyeron 152 aulas de informática, equipadas con 4.000 computadoras de última generación y acceso gratuito a Internet.</li> <li>-Se implemento la Primera Escuela Bilingüe Portugués-Español, continuando con el fortalecimiento de las 22 escuelas aborígenes.</li> <li>-Las nuevas políticas de inclusión logró el aumento de la retención escolar y una pronunciada baja de la repitencia, aumento considerablemente la matrículas con la creación de 2200 horas cátedras distribuidas en el 3er. Ciclo de la EGB y el Nivel Polimodal.</li> <li>-173 emprendimientos educativos privados fueron fortalecidos a los que asisten más de 58.000 estudiantes.</li> <li>-Los ITEC innovadora modalidad de educación terciaria reciben mas de 800 alumnos.</li> <li>-Culminaron su educación básica obligatoria en el 6to. Año 6000 jóvenes.</li> <li>- Se atiende a 215.000 niños diariamente en los comedores escolares de 1.146 escuelas y 407 escuelas rurales.</li> </ul>

		<ul style="list-style-type: none"><li>- Son beneficiarios de Becas 25.000 niños y más 1.200 están amparados en becas de inclusión para el reingreso de los que abandonaron el Polimodal.</li><li>- Fueron fortalecidos 173 emprendimientos educativos privados a los que asisten mas de 58.000 estudiantes.</li><li>- El Programa provincial de Alfabetización de Adultos con 70 Centros en toda la provincia alcanzó a 5.000 ciudadanos.</li><li>- Se capacitaron 4.000 docentes y directivos gratuitamente, utilizando modalidades presenciales a distancia y mediante aulas virtuales.</li><li>- Con el programa Conozco Misiones con mi Escuela viajaron 31.000 niños a Iguazú y Posadas dando la posibilidad de conocer nuestra provincia.</li><li>- La implementación de la Nueva Ley Nacional de Educación es gradual y progresiva quedando consolidada la escuela primaria con la creación de los séptimos grados.</li><li>- Se inauguró el Centro del Conocimiento el nodo cultural más relevante del Nordeste, integrado por la Biblioteca Pública de las Misiones, la Sala de Lírica y de Prosa y la Sala de Exposiciones al servicio de los misioneros contando con 200.000 volúmenes.</li></ul>
--	--	--